

Analisis evaluasi program training pada organisasi pelajar Islam Indonesia dalam rangka pembentukan karakter kepemimpinan

Rachmat Taufik, author

Deskripsi Lengkap: <https://lib.ui.ac.id/detail?id=117278&lokasi=lokal>

Abstrak

Penelitian ini berfokus pada analisis program training di organisasi Pelajar Islam Indonesia (PII) dalam rangka pembentukan karakter kepemimpinan. Dalam penelitian diberikan gambaran tentang pelaksanaan program training yang merupakan salah satu jalur pembinaan yang ada dan dilaksanakan di organisasi Pelajar Islam Indonesia (PII), serta faktor-faktor apa yang menjadi pendukung dan penghambat didalam pelaksanaan program training tersebut. Penelitian ini adalah penelitian kuantitatif dengan jenis deskriptif analitis. Dalam penelitian ini metode pengumpulan data dilakukan dengan wawancara mendalam dan studi kepustakaan. Informan di dalam penelitian ini adalah para pengurus organisasi Pelajar Islam Indonesia (PII) yang terlibat dan bertanggungjawab langsung terhadap pelaksanaan program training, berjumlah lima orang, yaitu kabid kaderisasi, koordinator korps instruktur dan tiga orang instruktur. Dan analisis terhadap hasil wawancara, disimpulkan bahwa: 1). Pelaksanaan program training di organisasi Pelajar Islam Indonesia (PII) telah berjalan dengan baik dan sesuai dengan tujuan yang yaitu terbentuknya karakter kepemimpinan bagi para pemuda yang telah menjadi kader-kadernya ; 2). Proses pembentukan karakter kepemimpinan di organisasi Pelajar Islam Indonesia (PII) dilakukan secara bertahap dan berjenjang yaitu mulai dari Basic Training, Intermediate Training dan Advanced Training. Hal ini dapat terlihat dari tujuan dan target serta indikator yang setiap jenjang training. Hasil penelitian menyarankan bahwa : 1). Pelaksanaan program training di organisasi Pelajar Islam Indonesia (PII) perlu ditingkatkan. Peningkatan ini perlu dilakukan secara keseluruhan meliputi seluruh komponen didalam training mulai dari kualitas instruktur-instrukturnya, orientasi dan tujuan training, kurikulum materi training yang akan disampaikan, metode didalam pengelolaan peserta training yang akan digunakan.; 2). Perlu ada penekanan dan lebih fokus pada orientasi training yang menjadi tujuan pada tiap pelaksanaan training.; 3). Perlu dicarikan alternatif sumber pendanaan yang lain diluar sumber dana yang sudah ada saat ini yaitu dari Keluarga Besar (KB PII) agar tidak bergantung pada salah sata sumber dana saja.; 3). Untuk menindak lanjuti penelitian ini perlu dilakukan penelitian yang lebih mendalam berkaitan dengan hasil (output) dari pelaksanaan program training di organisasi Pelajar Islam Indonesia (PII)